



Jukir Nakal Tidak Kapok Kena Tipiring

YOGYA, TRIBUN - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta kembali menerima aduan tarif parkir yang tidak wajar. Kepala Bidang Perparkiran Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Imanudin Aziz mengatakan pihaknya menerima laporan bahwa parkir mobil dikenakan tarif Rp30 ribu.

Menurut temuannya, juru parkir liar itu menggunakan dua karcis, saat ada event dan hari biasa. Pada karcis khusus event, tertulis tarif bus Rp30 ribu, mobil Rp10 ribu, dan motor Rp5 ribu. Sementara untuk karcis biasa, tertulis tarif bus Rp10 ribu, mobil Rp5 ribu, dan motor Rp2 ribu.

"Jadi di lapangan kami menemukan petugas parkir liar. Dia menggunakan dua karcis, untuk event seperti Pasar

Kangen ini misalnya, dan juga hari biasa. Harganya juga beda, kalau hari biasa tarifnya lebih murah," kata Aziz.

Ia menjelaskan tarif parkir di TKP Sriwedani memang progresif. Tarif yang dikenakan Rp1.000 untuk dua jam pertama motor, dan Rp2.000 untuk dua jam pertama mobil.

Penindakan bagi jukir liar tersebut adalah Tindak Pidana Ringan (Tipiring). Sementara penindakan terkait lokasi, pihaknya akan melakukan komunikasi dengan pengelola toko Remujung.

"Parkir Persil milik Remujung, sebelumnya sudah ada komunikasi dulu. Kalau untuk jukir kami Tipiring. Nanti kami akan undang pengelola," lanjutnya.

Sriyanto, selaku koordinator parkir tidak merasa keberatan kena Tipiring Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta. Ia menyangkal jika pihaknya memungut Rp30 ribu pada mobil.

Yang menjadi pertimbangannya untuk menaikkan harga adalah durasi pengunjung, ia mengatakan pengunjung yang parkir tidak hanya di area TBY dan Taman Pintar saja.

Sebelum parkir, Sriyono pun sudah membuat kesepakatan dengan pengguna. Ia tidak memaksa mobil untuk parkir di lokasi tersebut.

"Kalau nggak mau ya udah. Kami kan juga pikirkan sirkulasinya. Ada enam orang di sini, kalau ditarik Rp2 ribu, nggak ada yang mau parkir," ujarnya. (cr2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005